

Comunicación - Mediterráneo - 28/06/2019

COMUNICACIÓN

Los proyectos de las alumnas de Comunicación Audiovisual *Lienzos libres*, de **Lucía Sáiz Alegre**, y *Després de la teua marxa/Tras tu partida*, de **Laura Calomarde**, **Paula Ortiz** (alumna de Enfermería en la Escuela de La Fe) y **Violeta Martín** (estudiante de Filología Inglesa en la Universitat de València), han participado en el Programa Atenea *Herramientas para nuevas cineastas*, dentro de las cinco piezas elegidas para la Bienal Internacional Mujer y Cine. Enhorabuena.